

## Ferrer: más de 37 mil electrodomésticos eran acaparados en Falcon

Autor Administrator

Thursday, 19 de November de 2015

Modificado el Thursday, 19 de November de 2015

Más de 37 mil electrodomésticos (televisores, aires acondicionados y neveras ejecutivas) estaban siendo acaparados por la empresa Garocha Import, ubicada en el estado Falcon, se informó este martes el Superintendente Nacional para la Defensa de los Derechos Socioeconómicos, César Ferrer.

Explicó que entre los productos fueron detectados más de 33 mil aires acondicionados. «Evidenciamos que estos electrodomésticos fueron importados con dólar Sicad (12,80 bolívares) y Simadi (200 bolívares) y los mismos estaban siendo comercializados tomando como precio referencial un dólar golpista y no reconocido por el Estado venezolano», expresó.

Igualmente Ferrer informó que «todos los productos encontrados serán puestos a partir de este momento al servicio del pueblo y comenzarán a ser distribuidos en todo el territorio nacional para su comercialización», reseñó un comunicado de la Sunde.

Agregó «el Comando Nacional de Precios Justos no permitirá ningún tipo de referencia cambiaria que no sean Sicad o Simadi que son las tasas de cambio establecidas por el Ejecutivo Nacional».

<http://bancaynegocios.com/ferrer-mas-de-37-mil-electrodomesticos-eran-acaparados-en-falcon/>